



EL MINISTRO DEL INTERIOR PRESENTA LA NUEVA PÁGINA WEB DE LA POLICÍA NACIONAL.

- El acto de presentación ha tenido lugar a las 11:45 horas en el Complejo Policial de Canillas.
- Con dicha transformación digital se pretende conseguir una **relación más ágil, directa y cercana con la ciudadanía.**

A las 11:45 horas del día de hoy, 27 de enero de 2021, el Ministro del Interior ha presentado la nueva página web de la Policía Nacional enmarcada en su proceso de transformación digital.

El acto ha tenido lugar en el Complejo Policial de Canillas, respetando las medidas derivadas del protocolo Covid-19, pudiéndose seguir en **streaming a través del canal de Youtube de la Policía Nacional.**

El Ministro ha estado acompañado por el Secretario de Estado de Seguridad, la Subsecretaria del Interior y el Director General de la Policía, entre otros mandos policiales.

La nueva imagen web destaca principalmente por su **modernidad y accesibilidad,** especialmente para personas mayores o con discapacidad, así como por **simplificar muchos de los trámites que los ciudadanos realizan electrónicamente** ante la Policía.

Desde Red Azul invitamos a visitar esta nueva página web, la cual cuenta, además, con un **acceso directo a nuestro canal desde la pestaña principal:**

www.policia.es

